



Praxisbeispiel Wir basteln ein Fernglas

Kinder spielen gerne Abenteurer und beobachten dabei ihre Umwelt. Erstaunlich, aber wahr: Wer durchs selbstgebastelte Fernglas schaut, sieht die Dinge tatsächlich größer! Probieren Sie's einfach mal mit Ihren Kindern aus.

Das brauchen Sie

- 1 aufgebrauchte Küchenrolle /alternativ: 2 aufgebrauchte Klo-papierrollen
- Farbe nach Wahl, z.B. Fingerfarbe
- Kordel/Schnur
- Klebeband/Zierband

Und so geht's

1. Schneiden Sie die Küchenrolle in der Mitte durch. Je nach Länge der Rolle sollte jedes Stück 12 bis 15 Zentimeter lang sein. Alternativ gehen auch zwei Klopapierrollen.
2. Die Kinder können nun nach Lust und Laune die beiden Rollen bemalen.
3. Nachdem die Farbe getrocknet ist: Kleben Sie die beiden Rollen mit Klebeband oder Zierband zusammen und stechen Sie anschließend jeweils ein Loch in die oberen Außenkanten.
4. Fädeln Sie eine Kordel/Schnur (Länge nach Wunsch) durch die beiden Löcher, sodass ein Trageriemen entsteht.

